

## Rapport annuel 2023 du Feather Board Command Centre (FBCC)

Le Centre des opérations d'urgence (COU) virtuel du FBCC est resté activé tout au long de l'année 2023. Le personnel formé aux systèmes de gestion des incidents (SGI) du FBCC, de chacun des quatre conseils avicoles et des partenaires des associations industrielles a continué de coopérer pour répondre aux incidents de grippe aviaire hautement pathogène dans la province. L'intervention conjointe du FBCC permet à l'industrie avicole de l'Ontario d'assurer la continuité de ses activités, de collaborer avec l'ACIA en tant qu'organisme responsable de l'intervention et d'améliorer la prévention et la propagation des maladies infectieuses. Au cours du printemps 2023, l'intervention d'urgence conjointe du FBCC a informé et soutenu les producteurs dans 4 zones de contrôle primaire (PCZ) établies par l'ACIA.

En juin 2023, le FBCC a soutenu le Poultry Industry Council dans la formation et la mise en place d'une équipe de personnel expérimenté pour travailler en tant que travailleurs de cas pour les petits troupeaux dans le cadre de leur initiative Small Flock Ontario. Les agents chargés des petits troupeaux sont disponibles pour intervenir dans les locaux non commerciaux infectés par l'IAHP en Ontario. Ces agents sont intégrés à la structure de commandement du FBCC à des fins de soutien. En octobre 2023, le premier agent chargé des petits troupeaux a été déployé pour la réponse initiale.

Le FBCC a également alerté l'industrie avicole de l'Ontario des cas de laryngotrachéite infectieuse (LTI), d'APMV-1 (maladie de Newcastle) et de *Pasteurella Multocida* (choléra aviaire) en utilisant le plan de gestion des urgences du FBCC et le plan d'intervention d'urgence en cas de LTI. Le FBCC est disponible et prêt à répondre à 14 maladies aviaires ciblées. Tout au long de 2023 et 2024, le FBCC s'est engagé à coopérer pour partager les leçons tirées de la réponse de l'industrie avicole à l'IAHP avec d'autres provinces et groupes de produits dans le cadre de leurs propres efforts de planification et de préparation. Le FBCC continue de valoriser les relations avec les agences partenaires en renforçant la planification pour une meilleure réponse aux maladies.

En 2023, le FBCC a également entrepris une révision complète de son organisation. Le conseil d'administration du FBCC a décidé, en 2023, de poursuivre l'objectif de se constituer en société à but non lucratif. Le FBCC attend les résultats d'un rapport de consultant résumant les

conclusions des consultations avec les organisations membres et les parties prenantes de l'industrie dans les semaines à venir.

Le FBCC félicite les producteurs de volaille de l'Ontario et l'industrie avicole pour avoir maintenu des normes élevées de biosécurité tout au long de 2023 et rappelle à tous les membres de l'industrie de rester vigilants alors que l'IAHP persiste dans l'environnement à l'arrivée du printemps 2024.